

## DANKSAGUNG

# Hedwig Emma Scheifele-Tozzi

Wir bedanken uns herzlich bei all jenen, die der Verstorbenen das letzte Geleit erwiesen haben.

Unser besonderer Dank geht an Herrn Pfarrer Johannes Bardill für seine sehr einfühlsamen und trostreichenden Worte bei der Abdankung sowie Barbara Grimm an der Orgel, Fredi Baumgartner mit der Trompete und Zsuzsa Alfoldi vom Frauenchor Richterswil die die ganze Feier mit Gesang und Musik untermalt haben.

Ein spezieller Dank geht an die Pflegeabteilung der Seniorenresidenz Tertianum Horgen für die unermüdliche und äusserst liebevolle Pflege in den letzten Monaten ihres Aufenthaltes, als es ihr sehr schlecht ging.

Die Trauerfamilie und Freunde